

WOLFFKRAN ist neuer starker Partner des BTV

München – Mai 2017. Höchstleistung verbindet: Seit Januar 2017 ist WOLFFKRAN offizieller Partner des Bayerischen Tennis-Verbandes sowie Titelsponsor eines neuen ATP-Challenger-Turniers in Bayern.

BTV-Präsident Helmut Schmidbauer, BTV-Vizepräsident Dr. Peter Aurnhammer und Dr. Peter Schiefer (CEO WOLFFKRAN) gaben die Kooperation im Rahmen einer Pressekonzferenz in der TennisBase Oberhaching am Donnerstag bekannt. Die Partnerschaft besteht aus drei wesentlichen Säulen: der Unterstützung der Talentförderung, dem Ausbau der TennisBase Oberhaching sowie dem Titelsponsoring der „WOLFFKRAN Open 2017“. Das neue ATP-Challenger-Turnier wird vom 14. bis 22. Oktober auf der Anlage des TC Ismaning seine Premiere feiern. Damit gibt es neben den BMW Open ein weiteres ATP-Turnier im Großraum München.

„Wir freuen uns sehr über die Kooperation mit WOLFFKRAN. Schon in den ersten Monaten der Zusammenarbeit haben wir erkannt, dass wir in vielen Bereichen gemeinsame Ziele und Ideen verfolgen und auch umsetzen“, so BTV-Präsident Helmut Schmidbauer. „Als neuer offizieller Partner der TennisBase Oberhaching trägt WOLFFKRAN wesentlich dazu bei, das BTV-Leistungs- und Ausbildungszentrum zum größten und modernsten Bundesstützpunkt im Deutschen Tennis Bund auszubauen.“ Die Baumaßnahmen werden noch in diesem Jahr beginnen, neben neuen Hallen- und Freiplätzen sind eine Athletikhalle, ein erweiterter Fitnessbereich und ein Bürokomplex für die Geschäftsstelle des Bayerischen Tennis-Verbandes in Oberhaching geplant.

Die WOLFFKRAN Open sind eingebettet in den heißen Turnierherbst in Bayern, in dem bereits zwei ITF-Future-Turniere (Dittelbrunn Open in Hambach und DAIKIN Open in Oberhaching) und ein weiteres ATP-Challenger-Turnier (Bauer Watertechnology Cup in Eckental) ausgetragen werden. „Die sechs Hallenplätze auf der Anlage des TC Ismaning und unsere langjährige Turnierfahrung bieten ideale Voraussetzungen für ein Turnier dieser Größenordnung“, sagt BTV-Vizepräsident Dr. Aurnhammer, einer der Veranstalter der WOLFFKRAN Open. „Mit dem sportlichen Engagement unterstreicht WOLFFKRAN den Anspruch, den es an sich selbst hat: Herausforderungen annehmen und sich kontinuierlich verbessern“, betont WOLFFKRAN CEO Dr. Peter Schiefer die Gemeinsamkeiten zwischen dem Unternehmen und dem Profitennis.

Starke Partnerschaft für Spitzenleistungen

Als Erfinder des Turmdrehkrans steht der Name WOLFFKRAN für Kompetenz in der Konstruktion, Herstellung und dem Einsatz von Turmdrehkränen. Mit einer aktuellen



Produktpalette von mehr als 30 verschiedenen Kranmodellen sowie einer eigenen Mietflotte von über 750 Kranen gehört WOLFFKRAN zu den absoluten Spitzenreitern der Branche. Weltweit sorgen rund 800 Mitarbeiter in der WOLFFKRAN Gruppe dafür, dass die Innovationskette nicht abreißt, und WOLFF Krane auf allen Kontinenten dieser Erde zu finden sind.

Für WOLFFKRAN sind anspruchsvolle Projekte seit jeher ein Ansporn, um zu Höchstleistungen aufzulaufen. Von der Kranmontage mittels Helikopter in über 2.400 Metern Höhe in der Schweiz bis zum Einsatz am höchsten Turm der Welt in Saudi-Arabien – der Kranhersteller überwindet immer wieder Grenzen, um die Bedürfnisse seiner Kunden zu erfüllen und sich an der Branchenspitze zu behaupten. Entscheidende Faktoren hierbei sind sowohl die unermüdliche Leistungsbereitschaft unserer Mitarbeiter als auch das kontinuierliche Investment in die Weiterentwicklung unserer Produkte“, sagt WOLFFKRAN CEO Schiefer.

Genau hier sieht das Unternehmen Parallelen zur Kooperation mit dem Bayerischen Tennis-Verband. Denn die Unterstützung der TennisBase Oberhaching sowie das Titelsponsoring des ATP-Challenger-Turniers in Ismaning tragen dazu bei, dass Profis und Nachwuchsspieler auf ihrem Weg in die internationale Spitze des Tennissports entsprechend gefördert und gefordert werden.

Über den Bayerischen Tennis-Verband

Der Bayerische Tennis-Verband ist mit rund 300.000 Mitgliedern in 2.000 Vereinen der größte Landesverband im Deutschen Tennis Bund und nach Fußball und Turnen der drittgrößte Sportfachverband in Bayern. Fast 13.000 Mannschaften nehmen im Sommer 2017 am Wettspielbetrieb teil, dazu gibt es jährlich etwa 1.800 LK- bzw. DTB-Turniere in Bayern. Neben WOLFFKRAN umfasst das Partnernetzwerk des BTV weitere renommierte Unternehmen, u.a. Adidas, Daikin, Dunlop, Energie Südbayern (ESB), Eurolub, Head, Hotel Tannenhof, Patricio-Travel, Sportas, Tennis-Point und Wilson.

Über WOLFFKRAN

Mit seiner über 150-jährigen Tradition ist WOLFFKRAN einer der führenden Hersteller und Vermieter von hochwertigen Turmdrehkränen in Mittel- und Osteuropa, dem Mittleren Osten, Nordamerika, Kanada, Australien und Hongkong. Die Mietflotte umfasst weltweit über 750 WOLFF Krane. Mit seiner Firmenzentrale in Zug (Schweiz) und den Fertigungsstandorten in Heilbronn und Luckau (Deutschland), sowie seinen internationalen Niederlassungen, beschäftigt das Unternehmen weltweit ca. 800 Mitarbeiter.

Bilder und Bildunterschriften:



Helmut Schmidbauer (BTV-Präsident), Dr. Peter Schiefer (CEO WOLFFKRAN), Dr. Peter Aurnhammer (Turnierveranstalter und Vizepräsident des BTV) und Lars Uebel (Chefcoach TennisBase Oberhaching) (v.l.n.r.) verkündeten die Partnerschaft am 11. Mai auf einer Pressekonferenz in der TennisBase Oberhaching.



Mit WOLFFKRAN an die Spitze: Die Nachwuchsprofis der TennisBase Oberhaching Cedrik-Marcel Stebe, Maximilian Marterer und Kevin Krawietz (v.l.n.r.) vor WOLFF Kranen, die von der Porr Deutschland GmbH am Projekt Bavaria Towers eingesetzt werden.



Maximilian Marterer, Cedrik-Marcel Stebe und Kevin Krawietz (v.l.n.r.)



In München sind derzeit mehrere WOLFF-Rudel im Einsatz. Eines davon auf der Baustelle der Bavaria Towers am Tor zu Bogenhausen, einem modernen Immobilien-Ensemble im Osten der Stadt.



Im Münchner Westend unterstützen aktuell sechs WÖLFFE beim Bau eines modernen Bürokomplexes.

Pressekontakte:

Bayerischer Tennis-Verband e.V.

Achim Fessler
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Georg-Brauchle-Ring 93
80992 München
Tel: + 49 89 15702 – 661
Fax: + 49 89 15702 – 665
E-Mail: achim.fessler@btv.de
www.btv.de

WOLFFKRAN International AG

Simone Engleitner
International Marketing
Baarermattstr. 6
Ch-6300 Zug
Tel + 41 41-766 85 00
Fax + 41 41-766 85 99
s.engeleitner@wolffkran.com
www.wolffkran.com

Pressekontakt

Sarah Spitzl-Kirch
Rumfordstr. 5
D-80469 München
Tel + 49 9721 67 98 587
Fax + 49 89-23 23 90 99
spitzl-kirch@headline-affairs.de
www.headline-affairs.de